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＜会長挨拶＞
・1学期がもうすぐ終わります。先日の地域イベントには約60名の本校児童が参加しました。
・夏休みは様々な事故に気を付けてほしいと思います。
＜校長挨拶＞
・前月のＣＳ協議会「ＣＳや地域を知ろう」の企画ありがとうございました。
・5年の移動教室では、今年度より変更された宿舎に泊まりました。
・暑い日が続いています。引き続き気を付けて過ごしていきます。

〇各コースで校内安全点検実施後の主な意見
　　▲整理整頓が必要な部屋がある。　〇しっかりと片付いているところは今後も維持してほしい。

【主な改善指摘箇所・事項】
＜校舎内＞
・1F相談室前の「花のアーチ」の片づけ
・西昇降口付近のビブスが置いてある棚の固定
・体育館のモップを掛ける釘のぐらつき
＜校庭・プール＞
・プールサイドの木・枝の剪定が必要な個所あり
・校庭体育倉庫となりのエアコンカバーの固定が必要
・体育館裏の非常階段の角にクッション材が必要
＜敷地まわり＞
・学校敷地周りの絵画を留めるねじの点検（ゆるい箇所あり）
・正門横のフェンスねじのガムテープクッションがとれているところあり
・壁ブロックが剥がれている個所あり

主な意見

次回の会議日程

９月２１日（木）18:00～

図書室

【協議事項】

【協議事項】

「校内安全点検を通して気付いたこと　～ヒヤリハット！をつくらないために～」

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教員  8名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３コースごとに校内安全点検
４コース（班）ごとに発表

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年7月18日（火）　18時00分～19時20分

図書室他

様式２
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